

pour celles qui, sans autre motif que la vertu la plus pure, consacrent ainsi leur jeunesse et toute leur vie au soulagement de l'humanité souffrante. La plus grande propreté et l'ordre le plus parfait règne dans cette vaste salle dont cependant tous les lits sont occupés. L'air qu'on y respire est pur et la température telle quelle convient aux malades. Enfin on s'aperçoit que rien n'y est abandonné aux mercenaires et que la charité la plus active veille à tous les besoins. Nous avons visité bien d'autres hôpitaux et nous pouvons affirmer que nul part, ni en Europe, ni sur ce continent, les malades ne sont soignés avec plus d'attention et de zèle bien entendu, disons plus dans aucune ville même à Paris les salles ne sont mieux fournies des objets nécessaires et commodes. — Pour ne pas blesser la modestie du Docteur chargé de donner ses soins aux infortunés étendus dans ces lits de douleur nous nous bornerons à dire que nous avons été présents à la visite des malades, faite par les premières réputations de l'Europe et que si nous étions malades et réduits à aller à l'hôpital, nous donnerions la préférence à celui de Montréal.

Le bruit de la grossesse de notre Reine paraît se confirmer. Cet événement est certainement remarquable sous plus d'un rapport. D'abord l'âge très avancé du Royal père ne permettait plus guères d'espérer qu'il donnerait un héritier direct à la Couronne, celui de la Reine elle-même semblerait aussi lui ravir cet espoir. — Mais la providence qui ce jour des lois ordinaires de la nature et des calculs des hommes, avais résolu, dans ses décrets éternels que les espérances des uns et les craintes des autres serait également renversé par cet espèce de prodige qui présente encore un côté intéressant en ce qu'il met toutes les têtes en mouvement et que les Whigs et Torys font déjà leur calculs sur la naissance du futur héritier. La Reine, dit-on est la protectrice avouée des partisans du STATU QUO! après la mort du Roi (qui selon eux ne peut tarder) elle sera régente du royaume Uni et fera naturellement triompher le parti dont elle partage les opinions. Quelques Whigs manifestent leurs craintes à ce sujet et pronostique de grands malheurs. A notre avis c'est aller un peu vite. Combien d'accidens peuvent rendre illusoire sous ces calculs prématurés? Qu'on se rappelle l'infortuné Princesse Charlotte de Galles, qui serait notre Reine depuis cinq ans, si la mort ne l'avait enlevée à la fleur de ses ans. Elle était aimée du peuple, adorée de son époux et au comble de la prospérité et des grandeurs. Tout lui faisait espérer un long avenir de gloire et de bonheur; quand l'impitoyable mort vint l'atteindre au commencement de sa course et anéantir les espérances de ceux qui voyaient en elle la régénératrice de l'Angleterre! Il n'est pas besoin d'en dire d'avantage, ce fait parle de lui-même.

ACCIDENT.—Le 26 Février une petite fille de M. F. Berge, de St. Antoine, tomba de dessus une table par terre, ayant à la main un couteau, qui dans sa chute lui perça le corps. Dix minutes après elle était morte.—
CANADIEN.

L'ODE suivante appropriée à cette Semaine, ne peut manquer de faire plaisir, tant sous le rapport du sujet que sous celui de la Poésie.

ODE IMITEE DE L'HYMNE

"VENILLA REGIS."

Je vois du Monarque Suprême
L'étendard flotter en tous lieux,
Et devant cet auguste emblème
S'incliner la terre et les cieux.
Sur la montagne du Calvaire
S'est accompli ce grand mystère
Qu'on célèbre sur nos autels;
Croix Sainte, en miracles féconde,
Sur toi le Créateur du monde
Mérite pour le salut des mortels.

Le Très-Haut, dont la main balance
Ces globes qui roulent sur nous,
A le flanc percé d'une lance,
Ses pieds sont hérissés de clous
Pour laver l'homme de son crime.
Lui-même il permet qu'on l'opprime;
Il s'abandonne à ses tyrans,
Et dans sa cruelle agonie
L'onde à son divin sang unie
Jaillit et coule à longs torrents.

Maintenant il se réalise,
L'oracle que chante en ses vers
Le poète-roi dont l'Eglise
Redit les cantiques divers.
Ce que ses accords prophétiques
Annoncent aux peuples antiques
Se dévoile au temps désigné,
Le Tout-Puissant, oui, Dieu lui-même,
Ceint d'un épineux diadème,
Sur un bois infâme a régné.

Arbre, tu rayannes encore.
Aux regards voilés de la foi:
De combien d'état te décore
La pourpre du céleste Roi?
Aujourd'hui lève un front superbe.
Toi que teignit le sang du Verbe,
Que Marie arrosa de pleurs;
L'univers entier te contemple,
Et dans les parvis du Saint Temple;
Les Vierges le couvrent de fleurs.

Arbre immortel, arbre de vie,
Jadis dans tes bras tu soutiens
Celui dont la haine et l'envie
Ont voulu trancher les destins,
C'est sur ta balance sanglante
Que de l'humanité tremblante
Ont été suspendus les fers,
Et le prince affreux des ténèbres
A ton aspect rentre aux enfers.

O croix, notre unique espérance,
Salut! dans ce temps de ferveur,
Tu nous rappelles la souffrance
Et le supplice du Sauveur.
Fais que le juste persévère,
Et que de la foi qu'il révère
Toujours il conserve le don;
Fais que le pécheur sous ton ombre,
Pleurant sur ses fautes sans nombre,
En puisse obtenir le pardon.

Que dans le ciel et sur la terre,
Tous les esprits, ô Trinité,
Remplis d'un effroi salutaire,
Adorent ta divinité.
Par cette croix, arche nouvelle,
Dirige nos pas triomphants,
Et des splendeurs de ton empire,
Heureux séjour où l'ame aspire,
Veille à jamais sur tes enfans.

PAR J.-B. CLARAY DU CREST-VOLLAND,
Professeur de Langues et de Littérature.

BUREAU DU SECRETAIRE DE LA PROVINCE.

Québec, 8 Avril, 1835.

Il a plu à SON EXCELLANCE LE GOUVERNEUR EN
CHIEF de faire la nomination suivante, savoir:—
Archibald Hall, Ecuyer, M. D. pour pratiquer la
Médecine, la Chirurgie et l'Art Obstétrique.

NAISSANCE.

En ce Village, le 14 du courant, la Dame de Mr.
SAMUEL CHEESEMAN, a mis au monde un fils.

DECES.

Décédé.— En ce Village, à l'âge d'environ 45 ans,
après une longue et douloureuse maladie, soufferte avec
la patience et la résignation la plus exemplaire, Dame
FELICITE' BARBAUX, épouse de Mr. FRANCOIS
DENU, DIT JEREMIE. Le souvenir de ses vertus
vivront longtemps dans la mémoire de ses amis, de son
époux et de ses parens, ainsi que de tous ceux qui ont
pu les apprécier.

Ses obsèques ont eu lieu Mardi dernier dans l'Eglise
de Laprairie, en présence d'un grand concours de Citoyens
de tous états.

AVERTISSEMENTS.

NOUS prions Messieurs nos ABONNES qui
n'ont pas encore payé le premier trimestre de leur
Souscription à L'IMPARTIAL de vouloir nous le faire
parvenir avec le montant du second commencé le 26
FEVRIER dernier. Nos SOUSCRIPTIONS de Montréal
pourront faire leur paiement dans les mains de Mr.
BENJAMIN STARNES, Ecuyer Marchant, près
du Marché-Neuf, vis-à-vis la Maison neuve de
M. Rasco.

Laprairie, 12 Mars, 1835.

A VENDRE à des conditions très avantageuse et
à des termes de paiement faciles pour l'acquiescer
UNE TERRE située dans la Paroisse de St. Isidore à
une lieue de distance de l'Eglise, bien boisée en Pin,
Epinette et autres bois, de trois arpents de front sur
vingt cinq de profondeur, sa deventure sur le grand che-
min qui conduit à la Paroisse Ste. Martine et aux Etats-
Unis. Cette propriété offre des grands avantages pour
les commerçans en bois, qui en tirant parti du bois
trouveront un sol très productif.

Pour plus grandes particularités et les termes de
paiement on pourrait s'adresser à cette Imprimerie ou
au Propriétaire Soussigné

HYACINTHE GUERIN.

Laprairie, 11 Décembre, 1834.

A VENDRE.

A des conditions faciles un superbe ETALON de
race métils, avantageusement connu par les beaux
POULAINS qu'il a produit ce CHEVAL est âgé de SEPT
ANS réunit toutes les qualités désirables dans un
ETALON, s'adresser à L'OFFICE DE L'IMPARTIAL pour
connaître les conditions qui seront avantageuses.
Laprairie, 9 Mars, 1835.

MONSIEUR N. D. J. JAUMENNE, ayant rési-
gné la place d'Instituteur qui lui avait été con-
férée par Messieurs les Syndics du premier Arrondisse-
ment d'Ecole du district de Laprairie a l'honneur d'in-
former les pères de familles qu'il donnera chez lui, ou
dans le Village, des leçons de Grammaire et d'Ortho-
graphe Française aux jeunes gens qui désireraient se
perfectionner dans l'étude de cette langue. Il pourra
également enseigner la Géographie et l'Arithmétique
aux personnes qui le désireront.

Le prix de ses leçons sera modéré et propor-
tionné au nombre de jeunes gens qui se réuniront.
Laprairie, 11 décembre.

A VENDRE.

A CETTE IMPRIMERIE.

SOMMATIONS, Subpoena, Règles de Cour, Ex-
cutions, Saisies Arrêts, Saisies Gageries, à l'usage
de Messieurs les Greffiers des Commissaires pour la
décision sommaire des petites Causes, Contrat de Vente,
pour Messieurs les Notaires, et Procès Verbeaux de
Saisie pour Messieurs les Huissiers.
Laprairie, 11 décembre, 1834.

Imprimé et publié tous les Jendis

PAR

RAYMOND ET JAUMENNE.

CONDITIONS DE L'IMPARTIAL.

Ce Journal se publie tous les JEUDIS soir. Le prix de
l'abonnement est de TROIS PIASTRES par année, outre
les frais de poste, payable par trimestre et d'avance.
Ceux qui veulent discontinuer sont obligés d'en donner
avis un mois avant leur semestre échu et payer leur
arrérages.

On ne reçoit pas de souscriptions pour moins de six
mois.

PRIX DES ANNONCES.

Six lignes et au-dessous 2s 6d. et pour chaque inser-
tion subséquente 7½d. dix lignes et au-dessous 3s. 4d.
de 10d. pour chaque insertion subséquente. Au-dessus
de 10 lignes, 4d. par ligne pour la première insertion, et
1d. pour chaque insertion subséquente.

⊙ Nous publierons les annonces qui nous seront
adressées, jusqu'à ce que nous ayons reçu ordre de dis-
continuer.